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Ecole (s) école Moi'se Lévy

Date 15/06/2021

Présenls:

Enseignants : iV1me Pesenti, \4me Foumet, NIme Bouthjaux. Mme Daval" \{. Charpentier, lvlme Gamet^
Mme llel-Jay-. I;lme Henriques. Iv{me Deschamps.

Rased : LIme Camburet, \{me Viegas
DDEN: lIme Richard
Eius : N{me Sartelet

Représentânts de parents : \Ime Goriot

Invités (associations. services médicaur-. ...) .

s): Mme M. Kayaq. Mme Marquez, Mme Gautrot
: M. Mattler, M. Mme Pidoux, Mme Cetiner

Ordre du jour :

l. Bilan dcs projets de i'année
2. Bilan des dispositif! d'aide et perspectir,es 2020-2021
3, Préparation de la rentrée
{. Les reseau J'educatir,n prioritair;
5. t'ASFIP N'foïsc [.évy
6. Travaux
7. 0uestions diverses

Les proiets communs à toute l'école

- Lâ ,rolâl audrcvrsùel Déjà évoquê 3u dernier CE le prclet arrive à son terme Les éieves ont tous partic pé à la
création dans leur classe C'un film d'animatron en stop motion. Le réglsseur audiovisuel proiess onnel, I\,4. Dolzenet
êst intervenu 5 fois dans chaque classe en collaboratron avec les enseignante s pour permettre aux élèves
d'lrventer leur h stoire, de crêer lel;rs personnages. eurs décois les animer, prendre Ces photos. Nous en
sommes actueilement à la phase de postproductron rnenée par lV1 Doizenet. Iout ie rnonde est très impatient de



découvrr le résultat. Une diifusion dês créaiions au cinéma pour es éèves de toute 1'éccle est prévue le mardi
29106 au maiin au Cinémavia Ce Gray, er p.é-séance d'un filrn. Nous espérons ensulte pouvo r dlff!ser es
créations auprès des fam lles pâr l'interfiédiarre du bog ou sur clé USB Un grand merci à M Cavai et au
Cinémavra de Gray qu va permeltre une mise en valeur des productrons des enfants dans des conditions
excePtjonneiles pour eux.

- LUSEP malgre le contexie sanrtaire l'absence de brassage, es éièves ont pu pariiclpé à des événements
âffilies à l'USEP: interventions â l'écôle par M Jacquer auprès de toutes les classes d'anlrnations athlétisme
(1ère rntervention Ie 8104, il revient ce leudl 1 7/06 pour les autres classes)
Toulours dans le cadre de I'USEP: la participatlon au Tour Cycliste le 28i05 sera évoquée ainsi que plusrerrrs
sortes "randonrée (CM1, CM2 CE1-CE2).

- Alelrers scoi:aô-ludiouÈs animés par lVlme Paynon sophrologue Dans le cadre de a repûse après le
confinement et pour aider les enfants à gérer I'impact de la crise sanitaire. la rnunicipalité de Grây a décidé d'offrlr
à tous les élèves Ces écoies de la ville 3 ate{iers de sophfo- udiques à i'école l\/me Paynon, sophrologue est donc
rnlervônue à trors reprises dans chaque classe pour âidêf les élèves à prendre conscience de leur respiration. de
leurs érrotrons au travers de petites actrvités simples Un très grand mercl â la v! Le de Gray pour cette rencontre
offerte aux êlèves et ces interveniions enrichissantes

: Eqslfy?L_[."§!LLcjf.s en p]eine période de restrctions sanitaire et avec les théâtres fefmés, le testival
hâbrtuellement proposé a èté annulé sous sa forme traditionnelle. Cependânt, ce sont les spectacles qui sont
venus à nous dans l'école I Du 30/03 au 2/04 ies élèves de toutes les classes ont pu bénêiicier d'une
représeniation par des professlonnels êu sein même de leur écoie. Un très grand merci à la ville et aux serulces
d'arin,ation pour avoir permis cet accès à lâ culture pour nôs éleves lls ont été très heureux d'assister à ces
spectacles, inespérés en cette période

- Sortie cinéma e mardi 29/06 au matin film d'animation (qu on ne mentionnera pas tout de suite pour ménager le
suspênse) pour toute l'école dans le strict respect du prctocole sanltarre élèves placés en damier, 3 classes à
,etage 3 clâsses aL, rez-oe-chaussée

- ç9,E sS_qe-t§qQle ll est toujours aclrf et pêr'ret aux famrlles d'accéder à un certain nombres d ad(icles relatani ce
qu'i se passe à l'école. en pânicLlier les soûies, les activités es spectacles N'hésitez pas à le consulter pour y
découvrir a vre de l'école.

Lês proieis dê cÿclô ou de clâsse {et ceux à venir avaot tà fin dê l'annêè} :
(les élèves du dispositif ULIS pa.iicipent à.tous ces projeis dans ieur clâsse de référence)

Cycle 2 Cycle 3

CP cEl -CE2 cÊ2 cM1 cM2

Spectacle des lutins de Noél le 14l12 offert par la mairie Rallye mathématiques iransalpin (RMT)

Nalatron
( lnlei'ruotron des séances en fonchon de ia situation sanitarre)

Iour cyclisle le 28/05

Plusieurs sorties
randonnée aux

alentours dê I'ècole
puis de plus en plus

lo in.

Sorlie randonnée
USEP le 14106 avec

les ClVl.l a Pcd
Savoyeux

P.ôJet 100ô/. chorâle
:rvec les CM2l

interventions de M
Bruno Vezina depu s

janv er tous les

leudas, coliaboratron
avec le chceur
prcfessronnei
AEDES et le
personnel de

Théâtre Envie
Captation vidéo au

ihéâtrê ce mârdi

Sortie randonnée USEP à la Roôhe Morey
ie 28t06

lnterventions handball Club Val de Gray
Au ovmnase ou à l'êcole le ieudi aorès-midi

Sortie pédagogique
à la maison de la

nature de Brussey
ce vendredi 18/06 :

Animation autour

Sorl e randcn née
USEP le 14106 avec
les ÇEl-CE2 à Port

Savoyeux

Prolet '100% chorâle
avec les CE2:

rnterventrons de Ml

Bruno Vezrna depuis
tanvrer tous les



d'un étang au bord
de I'Ognon

jeùdis collaboration
avec e circeur
professionnel
AEDES et ie
Personnei de
Ihéâlre Envie

Captation vidéo ce
mardi 15/06 au

théâtre.
Prix des

lncorruptiblês
(concours littéraire :

traveil autour de 5
albums puis voter

celui que l'on
préfère)

Liaison avec des
4ème 3 du collège:
échanges vidêos

Utilisation d'une
salle info au collège
le mardi (rallye de

calcul mental
Calcul@tice)

Prirnaverâ
(17 t06 et Zt07

encore)
Mobiklasse le 7105
Escape gamê pour
volontaires le 16/06

Projet jardin

2. Le bilan de l'année 2420-2021

'Le bilan des dispositifs d'aide :

- APC bllan pos tif pour les élèves concernés. Pour rappel, ce dispositif d'aide s adresse aux éièves de l'école
maternele et élémentaire sur la mise en ceuvre d'actrvités relatives à la maitrise du angage et à la lecture sous
forme d'ateliers Un élève peut bénéflcier de plusieurs temps dans a semarne. L école a choisi le lemps de la
pause mérid,enoe (1 t h 30-12h. 3 jours par semarne)

-PPRÊ 22 PPRË sur 88 élèves (hors ULiS) 25% des éièves ou un él!" ÿe sur 4 Ce dispositlf d'aide s adresse à
des élèves pour qui il sernole qL'il sera dilficile d'atteindre ies cbjectifs de fin de cyc e. Des objectifs disciplinaires
sont définis pâr l'équipe pèdagogrque mars aussr des cblectifs sur re devenir èlève (comportement) Le temps de
présentation aux farnillex et égalernent un iemps de renconire entre partenaires afin de croiser les regards et
perm.-rtre de dêfinir une stratàgie cohérente dans ies âides proposées

- le Rased Moise Lévy :

lnterventrons sur i'écolê de Mme Viegas maitresse spéciaiisée au Rased
définitioos des mlsslors d./ Rased
sautÊn auprès des familles dant les enfants bénéficieni de I'aide du Rased

Aides psychologiques

Les chiffres augmentent d'année en année en mên e temps que les besoins. qursont très rrrportants
(conséquences du confinement?) Ce nornbrê in po{ant mootre a!ssr ]a qualité du travari en partenariat
La psychologue a effectué plrrs de 20 interventions cette année. Les demandes de brlans permettent de mreux
comprendre comment apprennent les élèves quelles sont leurs difflcultés structurelles Une fors réalrsés et

Observations en classe Bilan oédaoooique (sans suivi) Prolets d'aide
15 11 12

Observations en classe Bilans SUIVIS

9+1âvenir 20 (environ 50% de son secteuù 4+1àvenir



exp[qués par la psycho]ogue âux enseignants. les aides en classe peuvent êlre aff nées. Par ailleurs, ia réalrsation
d'un bilan permet également de bien préparer une orientation ou Ce faire sarsir la MDPH par les familles

- PPS i 22 élèves bénéficienl d'un PPS dont '11 relevant du disposrtif ULIS école. 2 dossrers d'élèves seront
bientôt examinés lors d'une procharne comrnission MDPH.
L'école compte actueliement I AESH : I d'entres elles accorlpagnent indivrduellement 8 élèves ei une qui aide
l'ensembie ces é èves du disposit f ULIS Un kès grand nrerci à elles ooi.rr leur professronnâlisme et leur
implrcation

, UPEA: 5 é èves nôuvellement arrivés en France ont pu bénefrcrer d'un âccornpâgnement spêÔfique par un
maitre spécralisé. M. Paguet, à hauteur de 3h par semaine Nous ne savons pas encore pour l'hêure dans quelles
conditions ses interventions auront lreu à la rentrée Pour mémorre, le d spositlf est basé à l'écoie E Bour l\tr

Paguet pêut se dépiacer pour travailler avec les enfants nouvellement arrivés (Jusqu'à deux ans âprès leur arrivée
en France). L oblectif est de proposer des actrvités langagières lniensrvês

-orientations à I'issue de l'ânnée scolaire 1 maintler-r sur ia classe de CM1 Une demande d'orientâtlon
SEGPA a été faiie au CL42 mais refusée par la famiile. i.rne autre esl valldée par la [,'lDPH. 1 élève de CI1/2-ULIS
est orienté en ULIS collège, un autre en IME

* Bilan des évaluations

les èlèves de CP et de CE1 ont passé des évâluatrons natronales en début, en milieu et fin d'année pour ies CP
En début et fin d'année pour lès CE1.

Les prernières analyses oni révé é que nos CP était assez performants sur a reconnaissance des lenres et des
sons, des syllabes. Des difficultés plus importantes appararssent en n athêmat,ques sur les compararsons de
côllections, la position des non bres.

Pour les CE1, c sst en particulier sur les calculs en mathématiques et la lecture à vorx haute que des d fficuités
Lmportantes sontapparues L'impactde la crise sanrtarre et du confinement était assez visible âu CÊ1 surces
évaiuatrons de septernbre L'écart s'est réduit âu fil de I'année

. Perspectives pour l'année prochaine :

- Nous comptons une classe de rnoins l'effeciif avait délà diminué I'an dernier mais il n'y avait pas eu de fermeture
en ra son de la crase sanrtarre Cette fôis-cl nous perdons ure ôlasse. Nous passerons donc de 6 à 5 classes sur
èlerneqtarre l le l,spos,trf ULIS ecole

- Nous nâ savons pas à l'heure actuelle si e dispositrf de CP en classe dêdoublée sera poursuivi.

A la rentrée de septembre 2A21 lécole maternelie des Capucins et i'école l\/oîse Lévy vont opêrer une fusion
adrninistrative Cela signifie qJe les dei.jx écoles seront désormars considérées comme une seule et même école à
i 2 classes et qu'il n'y aurir plus qu'une se!le dlrection. Mrnê Pesenti a été nommée sur ce .Dosie. Les deux écoles
seront marnlenues sur les deux srtes pour l'an prôcharn en attendant le début des travaux permettant aux
rnâternelles d'être accueillis sur l'école Moise Lévy rénovée, à la rentrée 2023
Les aitributtons des niveaux de classe des enseignênts nouvellernent nommés sur l'écô1e ne sont pas encore
définres à ce jour

' Les effeciils Bfe,/us

total : 175 é{èves

' Réoârtitior des classss e!!]§êjllL

rPS PS MS .D CIV11 cM2 ULIS
10 '15 26 34 18 16 11 18 19 7

TPS.PS 1O TP. 6 PS
PS. IV]S 9PS.8MS

IV]S 18

GS 11

GS 12
11

CP 18
Utr I.L trZ 8CE1-6C82
cE1-CÉ2 8CE1 -5 CE2



ftl)
cll,ll 18 l+4)
CIV]2 19 (+ 3)
ULIS 7

- En prenant en compte le profii et les besoins de ce(âins élèves de CE'1, l'èquipe pédagog que a opté pour
séparer ce groupè en 2 et créer ainsi deux classes de CE1lCE2. l\4ais cette organisation n'est pas encore
dèfintive. Des changements sont encore possibles d'rci la f n de l'année scolaire.
- Pcur mémoire. le drsposrtlT Ul-lS n'est plus consrdéré comme une classe à pa,1 entière. Les enfants du drspositif
sôât scolarisés dans leur classe dê référence.
- Nous r0arntencns le d sposrtif de classe dédoublée sur ia GS qui est une cohorte importante

'!- iorlloe recacoqroue
L'êquipe va subir sans doute que ques changements dont e départ de l\il. Mattler gui a obtenu un poste dans une
autre éco e.
lvlrne Hel-Jay (qui a délà travaillé sur l'école). fu1me Peton, lvlme Huguenin et Mme Perron sont nommées à lvloïse
Lévy / Capucins
Une seconde phase dans les mulations aura lieu d'ici la fin de 1'ênnée scolarre, nous n'avons pas êtcore la

composjtion exacte de l'équipe pédagogique dans sa iotalité.

4. Les proiets pour 2021 -2022

Nous attendons bien sûr la rentrée. Ia nouvelle équipe pêdâgôgique et l'évoiution de la crise sânitaire pour lancer
des projets sur l'année scola.e prochalne
- Cependant, i est probable quê le projet l0C% choraie se poursuive. L'idée étant que les écoles qui se sont
lancées dans le projet puisse à terme le mener à bien en autonomie pour les années à venir

- Le projet de jardins padagés en lien avec la mairie a été lancé : Un terrarn a été âcquis par la mairie pour y creer
un jardin partagê soldaire et pèdagogique. Chaque ècole de Gray y bénéticierait d'une petite sürface à èxploiter è
sa guise, à partlr du prlnternps 2022

- Organisation de la serraine scolarre la divisron de l'ôrganisatlon scolaire demande aux ecoles de renouveler la

demande de répaftition des 24h d'ensergnement hebdômadaire sur 4 jours. Cette demande doit être présentée en
Conseil d'êcole et envoyé conlointement avec la marrie Nous conlinuercns donc à fonctionner avec des semarnes

- APC : l'équtpe propose que les activités péCagogiques complémeniaires soient positionnées sur le temps de midi.
(Difficile de prôposer un autre horaire)

- Budget le budget alloué par a rrairie en fonctronnement (35€ par élève en REP) va pernrettre l'achat de
fourniturès pour la rentrèe prochaine (et le papier)
Questions / Préc sions sur le budget allorié :]u Rased avec Mme Sartelet (1.35€ par éiève de leui'secteur Jtrné
par la cornmune de Gray ou les communes de leur secteur afêire à suivre)

- L sies de fournitures rentrée 2021 en annexe. Y prôciser que ie r,"atérie en oon état peut ètre conservé pour la
nouveile annèe => Votées à l'unan mité

- EILE (ancrennement ELCO) r Pour la rentrée 202'1 lous espérons que les enseignements d'EILE
(enseignements internationaux de langues étrângères) pourront se remettre en place 4 angues ont été proposees
aux élèves du CE1 ar., Cl!12, th30 9ar sen-rarne Ces cours d'EILE auront iieu en dehors du temps scolâire Les
enseignants attendent l'organisation de lêur semaine scoiaire pou!'fixer es horaires. Les horaires précis seront
dorc dornés â la rentrée il est r'appelé que les inscriptions qur sofit Faites hennent lleu d engagernent fernre.
Questrôn de lvlme Goriot (parent élue)r est-ce qu'un éiève peui padrciper à deux cours de langues? Oui sr ies cours
ne sont pas en même temps / Non. si cours srmultanés.

" Brlan des actions menées en 2020-2021
L'essence même dês actions sur le reseau est basée sur les rencontres nter-Oegré enire établrssêmenls Arlssi.
cette année encore. un bon nornDre d'actions n'ont pas pu être mises en place comme à I'accoutumée, à cause de
l'rmpossibrlité de brasser les élèves de différentes classes et à toûiori de di.ffêrents établissernônts.

Cependant, nous avons essayé de mârntenir une reiatron avec e collège conséquente pour nos élèves de CM2
- lls ont pu partrcipé avec une ctasse de 6ème au rallye mathémâtique calcul@t ce, en collaboration avec M
Nlacherey. professeur de mathématrques au collège



L'Lltrirsatlon d'une salle infcr;r'r31itra du aoilège le mardl aprês-n,idl a été rendue possrble pour pernrettre aux CM2
de se familiariser avec le collê9e
- Un échange avec une classe de 4ème a pu se mettfe en clace pour compenser l'irnpossibilité des rencontres
habituelles. Nous avcns â cceur que nôs futurs 6èmes, aient un contaci avec les futurs 3êmes du collège Les
éièves ont donc trensmis une série de questrcns soirs forn're vidéo aux élèvês du collège. IMme Rodrjguez M.
l\,4acherey ont préparé en retour des réponses po!.jr nos élêves, égalernent sous forme vidéo Léchangeviduel
devrait s'organiserdans les jôurs à venir (Vlsite virtuelle du col ège ntervrew des différents oersonneis, répoôses
aux quest ons posées).

L'âacüerl qss famrlles (dispositif OEPRE) n'a pas pu se metlre en place cette année en raison de ia cnse sanitarre
rnats nous espé!"cns que nôus pourrons re ancer cette action dès le début de l'annèe prochâine. en collabo.ation
avec l'Association AAMI 70 et ia ville de G.ay ll s'agit d'accueillir des parents une fois par semaine dans nos
iocaux pour y organiser des ateliers socioiing u isttq ues.

L.:,8r§-ûi§{fl]}&g_{ê "Pg!Çe tEffu.æ encore une fois cetle année 4 élèves de CP ont pu bénéficier d un appur
supplémentatre eri lecture. Un grand bravo à eux pour ieur assiduité Les fam lles se sont bien associèes
malgré l'impossibilité cette année de les inviter ors de séances spéc ales Un grand merci à I animatrice
Hélène l\,loreau Michaud qui a fait un travaii d'une grande qualité et à lllme Bôuthraux pour son implicaion
dans la coordination. La dernière séance du club de cette année s'est tenuê ie jeudi 10106. Nous avons pu

égâ ernent Farre Lrne petite cérérnonie en présence de Mme Miallet (adjointe au maire) et Mme lvledens du
CCAS pour mettre à l'honneur les élèves du club de cette année et ceux de l'année Cerniêre en prèsence de
tous leurs camarades de CP et de CË1 Nous espérons pouvoir poursulvre le dispositif I'année prochaine
C'est en cours d'organisation. L'aspect firancer est important pour la vlile de Gray qui tente avec nous de se
nnobiliser pour assurer la pérennité du dispositif

lnterventron de Mmê Bouthiaux/ lvlrne FourneU Mme Viegâsl Mrne Pesenli pour préciser le profil des élèves choisis
pour bénéficier de ce club et les résultats obtenus ious les élèves sont dêsor.nais lecteurs et gagnent en
comoortârrênt élève

Hors année covid, ce club. soutenu par ]a municipalité, favo.ise le len entre l'école et les fam]lles.

Lë Cisûosrlli "re|ts dèreLne,'s' pour tous les éleves de râ maiêrnelle a pu se mettre en plâce cetle année ll s'agit
de permettre à tous les enfants d'avo r un petit déjeuner équiilbré le matin. pour leur blen-être et leur santè
Une convention a été m se en piace enlre la munropâlité et l'éducat ôn nationale pout la mise en place du

disposit f L'école maiernêlle est lvrêe chaque matin par I'AFSAME. Un grand mercr à la municipallté de Gray
qul pour l'instant assure le financement {l'achat des denrées alimentaires âu quotidien) du disposrtif en
attendant lâ récepiion des subventions de l'éducaiion nationale.

6. L'ASEP

Encore une iàs. en raison du contexte sanitaire ies actions menêes habitlrellement par I'ASEP n'oni pas pu toutes
êire misês en piace. (vente de gâteaux. kermesse. )

Une vente de miel en mars,avril 2021 a permis de récolter 341,60€ (permetiant ains le financement de notre sarlie
cinéma du 29/46)
Lâ vente des photos de classe est en cours actuei emeflt.
Une assemblée générâle se tlendra le vendr-ed! 2lC1 à 17h3A pour présenier le bilan finênc er de l'associat on et
poser quelques ia ons pour les actrons de I'annee prochaine Nous espérons une mobillsation de davantage de

oarents pour faire vivre l'association

- Nous rernercions les services munrcrpaux polrr leur cisponrbili'té ieur eificacité à chaque demande de l'equ pe
- li est â noter que la ponê du fond Cu préalr n est pour l'heure pas encore transformée en issue de secours
réglementaire
Les élèves de l école ont fait les 3 exercices d'aler'tês incenciies (dont unÈ srrprise ce lour), une a erte PP l\,'1S

"intrusron" Une autre aierte PPI\4S "nsque maieua' sera faite e ieudi 24i06 (iempête I lnondalions)
Ces exercices ont pour but d'aider les eièves et les adLiltes à avoir les condultes les plus adaptées possibles en
cas de risques de cette nature

L équipe et moi-même sommes rnterpeilées par l' rnpact des .ésea!]x socraux dans a vie de nos élèves Nous
avons fait face récemment â un cas de harcèlement dans l'écoie. Des faits se sont dèroulés à l'école, cedains
élèves s en prenalent en effet è !n autrê élève Cê leur clâsse de faÇon quotrdrenne Ces agressrons se sont
polrsuivtes en dehors de l'école sllr les réseaux socraux (Srapchaf) Nous avons découvert qu une oaft e de nos
élèves utrlisaient ae type d'application, sâns aücun contrôle Certarns d'entre eux ont ieur propre portabie. Ces



siiuations nous rnterpellent dâns le sens o[j l'impact du harcèlement est très conséquent pour l'êlève qui ên est
vactrme : mal-être, solement, tristesse, baisse des résultats scolaires. ll s'agû également de faits punissables par
la loi. Les ensergnants est mor-même avons rnené une action collective dans 1a classe concernêe et j'ai rencontré
les parents des élèves concernés.
ll nous semble important de rappeler aux familles de nos élèves de veiller à ce qu'ils soient accompagnés dans
I'utilisation raisonnêe de ces outils, de leur rappeler qu'on ne peul pas dire n importe quoi simplement parce qu'on
est derrière son écran, que ce que l'on dit a des consêquences pour les autres.
Nous espérons pouvoir responsabiliser les élèves avec le soutien des parents que nous ne manquerons pas
d'alertêr si de nouveaux faits de ce genre se produisaient.
lnteNention de Cap Gray sur la régulallo, eI senslôr/,satian de {'utilisatian des réseaux sociaux avec une autre
association.
lnteNentlon de Mme Camburet l'an prochain dans les classes de CM1 CM2 pour lutter contre le harcèlement.

Nous avons également fait face le 4/05/2021 à une intrusion dans l'école, avec acte de vandalisme sur un des
murs de la cour: dessins obscènes, insultes envers une enseignante de l'école L'enseignânte et la mairie ont
porlé plainte en gendarmerie. Nous sommes tous très vigilants à ce que l'école reste un lieu préservé et que
personne ne puisse entrer en dehors des temps scolaires.

Quest ors parents : contenu et arganisation des enseignements EILE ? En cours d'organisation
dessede Bus d'Ancier devant l'école ? Mme Sarlelet précise que la maiie a demandé 2 anêts de bus devant notrê
école pour l'année prochaine.

Fait à Gray, le 15i06/2021

Sionatures:

Les parents èlus
Mmê Go.iot

Les élus / la marrie La directrice de l'école

- Ëcole Moise Léw
6 rue d.es-é(oles 70100 CiRAy

.rôr. 03 81 6i r;;;"^'
a<ota. ta9,,gn r@o(.br}rdncon fr


